

## **Ermua instala el sistema Wi-Fi de conexión a internet en la biblioteca**

**Los usuarios deben llevar su propio ordenador portátil o solicitar uno allí**

Iban Gorriti. Ermua.

La biblioteca municipal de Ermua cuenta con un nuevo servicio que consiste en la posibilidad de acceder a internet desde las misma instalaciones a través de conexión Wi-Fi. Los usuarios podrán 'conectarse' sin cables con sus ordenadores portátiles. O en caso de que no dispongan de un terminal de estas características, podrán solicitar la utilización de uno de los cinco portátiles que el Ayuntamiento ha adquirido en este organismo. Y es que para poder utilizar este servicio hay que disponer de un ordenador portátil compatible con la tecnología Wi-Fi. Según fuentes locales, cualquier ordenador relativamente reciente lo soporta. A partir de ahí, se debe solicitar a los encargados de la biblioteca el deseo de conectarse a internet con Wi-Fi. Éste le pedirá el carné de socio de la biblioteca y le expenderá un ticket.